



15/11/2023

Plataforma de Academias de Preparación a la Guardia Civil. Por una oposición transparente, legal y honesta.

Nos complace anunciar que nace la primera Asociación de Academias de preparación a la Guardia Civil.

PAPGC es una plataforma que engloba a las academias más representativas, con una estimación de representación del 95 % de quienes opositan a la Guardia Civil.

Esta asociación nace con un propósito muy sencillo: mejorar el camino de una persona que decide por primera vez ser guardia civil, hasta que consigue serlo y de quienes quieren ascender en el Cuerpo.

Es por este motivo que las academias que representan esta asociación se comprometen, no solo a establecer un código deontológico común en el que ellas mismas ofrezcan información veraz y transparente a quienes se presentan a las oposiciones de ingreso y ascenso en el Cuerpo, si no a denunciar todo acto ilícito o engañoso que se observe en este sentido.

Por otro lado, otro de los objetivos de esta Asociación es el de contribuir a la mejora del proceso selectivo.

Cualquier academia que cumpla lo anteriormente expuesto puede unirse a nuestro propósito.

Las Academias aquí representadas exhibirán el «Sello PAPGC», lo que implica que es una «Academia de Confianza», garantizando a quien oposite que, al contratar sus servicios, contará con la mejor preparación por parte de profesionales con la mayor experiencia en el sector, y con la tranquilidad de que sus datos son verificados y auténticos.

